

NMC übernimmt Aktivitäten von Isomo

Eynatten — 6. November 2012

Isomo und das Eynattener Unternehmen NMC, beide Marktführer im Bereich synthetischer Schäume, haben gestern Nachmittag bekanntgegeben, dass sie eine Vereinbarung über den Verkauf der Aktivitäten EPS-Verlegeunterlagen und dünne Wandisolierung von Isomo an NMC getroffen haben.

Mit dieser Transaktion wird der ostbelgische Konzern die Produktion und die Vermarktung der EPS-Parkett- und Laminatunterlagen sowie der dünnen Wandisolierung übernehmen. Dazu gehört ebenso der Transfer des Maschinenparks zur Herstellung dieser Produkte. Ab dem 1. November 2012 werden diese Anlagen bei NMC Schäfer in Ettringen (Deutschland) in Betrieb genommen.

Wie aus der Pressemitteilung weiter hervorgeht, sind die Aktivitäten des Bereichs EPS-Isolation von Isomo von dieser Transaktion nicht betroffen und werden auch in Zukunft das strategische Ziel und die Priorität des in Kortrijk angesiedelten Unternehmens sein.

„Diese Akquisition ermöglicht NMC eine Ausdehnung ihres europäischen Kundenstamms.“

NMC ist spezialisiert in der Extrusion von Schäumen und weist eine starke Marktpräsenz auf mit Produktionsfirmen in zwölf Ländern und Vertriebsfirmen in 19 Staaten. NMC-Produkte bedienen ein großes Spektrum von Anwendungsbereichen.

Dazu gehören die technische Isolierung, Innen- und Außendekoration, Verpackung, Sport und Freizeit, sowie Industriekonzepte. NMC erreichte 2011 einen Umsatz von 196 Millionen Euro und beschäftigt auf dem europäischen Kontinent 1.150 Mitarbeiter. Isomo ist indes Marktführer in der Produktion und dem Vertrieb von Isolationsplatten-Material. Der Betrieb zählt aktuell 42 Mitarbeiter und verzeichnete im vergangenen Jahr einen Umsatz von 22 Millionen Euro.

„Diese Übergabe ist Teil einer Neuaufstellung unserer Prioritäten und ermöglicht uns, unsere Ressourcen für strategische Wachstumsaktionen in der Isolation zu bündeln. Ich bin sehr zuversichtlich, dass unsere Kunden für EPS-Unterlagen und dünner Wandisolierung bei NMC in den besten Händen sind“, ließ Thierry Verecke, Generaldirektor von Isomo, verlauten.

Zufrieden über den Deal äußerte sich auch NMC-Generaldirektor Hubert Bosten: „Diese Akquisition ermöglicht NMC eine Ausdehnung ihres europäischen Kundenstamms und die Übernahme eines reibungslos funktionierenden Produktionsverfahrens. Mit mehr als 60 Jahren Erfahrung im Schaumbereich und einer engagierten Herangehensweise an

Innovationen ist die Strategie von NMC, höchste Qualität und Kundenservice zu gewährleisten und langfristige Partnerschaften zu entwickeln.“

An Göhl und Iter

Start / **zz** / **Regionales** / **An Göhl und Iter** / NMC übernimmt Aktivitäten von Isomo